

AG ARILL élection membres du CA 2024

Remerciements :

Au nom de tous les membres du CA et de tous nos adhérents, je tiens à remercier nos 2 membres du CA qui ont décidé de ne pas se représenter.

Ils ont décidé après de nombreuses années de présence de prendre leur retraite du CA. (Pas à 64 ans mais après 80 ans).

Auguste MORIZUR dit « le GUS » qui est avec nous depuis de très nombreuses années et qui est encore avec nous aujourd'hui pour participer à notre AG. Il était avec Jean Beaumont à l'origine de la création en 2000 de notre association des retraités de l'ILL. Il a été secrétaire dès le début pendant 12 années et président pendant 5 ans de 2012 à 2017 avant de souhaiter être remplacé à ce poste. Il a assuré jusqu'aujourd'hui la fonction de vice-président.

Jean-Jacques TSCHOFEN a aussi été un pilier de notre association. Il a assuré depuis de longues années la responsabilité dans notre CA de représentant de la Mutuelle et membre du comité de pilotage, d'abord avec Georges Le Lan et ensuite avec Guy Bonnet. Il a toujours été élu et réélu.

Ils souhaitent tous les deux laisser la place aux jeunes, en sachant que les plus jeunes ne se bousculent pas pour les remplacer !

Encore un grand merci à tous les deux.